

# MAGAZINE

## Tingkatkan Disiplin Prajurit Sebagai Landasan Dalam Bertugas

Rony - [MAGELANG.MAGZ.CO.ID](http://MAGELANG.MAGZ.CO.ID)

Sep 19, 2022 - 13:44



*Kasdim 0705/ Magelang Sebagai Inspektur Upacara Bendera di lapangan Makodim*

MAGELANG,-- Komando Distrik Militer ( Kodim) 0705/ Magelang beserta anggota Prajurit militer maupun PNS di jajarannya melaksanakan upacara pengibaran Bendera di lapangan Kodim Magelang. Kepala Staf Kodim (Kasdim)0705/ Magelang Mayor Inf Sudarno, bertindak sebagai Irup pada pelaksanaan Upacara Bendera hari ini dengan lancar dan aman, Senin ( 19/09).

Kegiatan upacara Bendera mempunyai arti yang sangat penting untuk memantapkan kualitas serta rasa kedisiplinan dalam mengabdikan kepada bangsa dan negara. Upacara juga sebagai bentuk penghormatan terhadap jasa para pahlawan yang telah mengorbankan nyawa demi kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Dalam kesempatan itu Kasdim Mayor Inf Sudarno menyampaikan beberapa hal, diantaranya tentang pengecekan personel sebelum upacara bendera dimulai, serta memberikan arahan kepada petugas upacara, sehingga pada pelaksanaan Upacara dapat berjalan dengan hidmat.

Dalam pelaksanaan upacara Bendera amanat dari Panglima Komando Daerah Militer ( Pangdam) IV/ Diponegoro, yang dibacakan oleh Kasdim 0705/ Magelang, agar seluruh anggota Kodim Magelang baik Militer maupun PNS tetap menghindari pelanggaran dan tetap jaga kekompakan.

Lebih lanjut, Mayor Inf Sudarno mengatakan angka pelanggaran di jajaran kodam IV/ Diponegoro akhir akhir ini cukup signifikan, diharapkan rekan rekan semua bisa meminimalisir terjadinya pelanggaran.

Sesuai instruksi Pangdam IV Diponegoro bahwa tugas kita sebagai aparat kewilayahan harus terus mendukung program dari pemerintah dalam program ketahanan pangan serta meningkatkan kemanunggalan TNI dengan rakyat dengan melaksanakan karya bhakti yang melibatkan warga masyarakat," imbuhnya.

Mengakhiri arahan Kasdim, juga mengingatkan kepada seluruh peserta Upacara dalam setiap bekerja agar selalu berfikir sebelum melangkah sehingga apa yang kita kerjakan dapat memberikan kontribusi maupun dampak positif bagi warga masyarakat dan satuan kodim Magelang tentunya. Awali setiap kegiatan dengan berdoa, agar kita semua selalu mendapat keselamatan dan keberkahan dari Allah SWT.

"Jadikanlah momentum Upacara 17 san hari ini, sebagai upaya setiap personel Militer dan PNS Kodim 0705/ Magelang, untuk menanamkan nilai-nilai tentang sikap disiplin dalam melaksanakan tugas pokok sebagai prajurit yang berlandaskan Sapta marga, Sumpah Prajurit dan 8 wajib TNI." tutup Kasdim

Pen: 0705/ Mgl.